

Abteilungsbericht der Abteilung aktive – zur Jahreshauptversammlung 2023

Die Abteilung Fußball Herren besteht seit Anfang dieser Saison wieder aus zwei Herrenmannschaften.

Die 1. Mannschaft spielt nach dem Aufstieg im Sommer in der Landesliga Süd West Staffel Ost. Und belegt zurzeit den 12. Tabellenplatz. Schön zu sehen ist es, dass der Kader der 1. Mannschaft mit etlichen Spielern gespickt ist, die auch der Jugend Der SVW Mainz angehörten.

Um diesen Weg zu vertiefen und noch mehr jungen Weisenauern die Möglichkeit zu bieten auch im aktiven Fußball ihre sportliche Heimat bei der SVW zu haben, wurde die 2. Mannschaft eröffnet. Diesen Zweck erfüllt die Mannschaft bisher zwar noch nicht, es bleibt aber der kommenden Sommer abzuwarten, denn auf diesen Jahrgang hatten wir aufgebaut.

Die zweite Mannschaft spielt in der C Klasse Mainz Bingen Staffel Ost.

Mit sportlichen Grüßen

Stephan Protz (Abteilungsleiter Fußball)